

L'Ancre Noire a joué avec les nerfs des équipages

VOILE La régates de la Matelote a été mouvementée, samedi sur le lac de Neuchâtel.

CHRISTIANE BAUDRAZ

Plus d'une trentaine de monocoques et multis se sont alignés, samedi, pour la huitième et dernière régates historique de la saison. La prolifération des algues a obligé plusieurs régatiers à plonger, lors des minutes précédant le départ de l'Ancre Noire, afin de libérer la quille et le safran des paquets de végétation.

C'est sous spi, tribord amure, que la flotte s'est élancée au coup d'envoi en direction de Cheyres par un inhabituel petit vent du sud-est. Le milieu du lac semblait plus venté. Des veines de quelques dizaines de mètres striaient le plan d'eau, formaient des couloirs, emmenant les chanceux qui s'y trouvaient. Sur le pont de leur voilier, les équipiers n'ont pas chômé; toute la garde-robe a défilé, spi, génois, spi asymétrique. À l'approche de la première marque de parcours à la hauteur de Cheyres, les bateaux partis rive sud ont recollé

au groupe de tête. Quatre à cinq bateaux ont pu virer la bouée, emmenés par Michel Matthey, de la Galère d'Auvernier, sur son Lüthi 38'2. Ils n'ont plus été inquiétés jusqu'à l'arrivée.

Les suivants se sont retrouvés, pendant quelques minutes, «devant un passage à niveau barrières baissées». Sitôt disparus, sitôt revenus, les airs ont libéré les captifs qui n'ont pourtant jamais pu rejoindre le groupe de tête.

Si le gros de la flotte a privilégié le milieu du lac pour le retour, au près serré, ceux qui se sont rapprochés de la rive nord ont pris la meilleure option. Les airs légèrement plus réguliers et soutenus leur ont permis une belle remontée dans le classement. La guerre des nerfs n'était pas terminée puisqu'un deuxième «passage à niveau» se dressait à quelque cinquante mètres de la ligne d'arrivée. Virement, revirement et enfin le coup de klaxon de la ligne franchie: une régates que les équipages ont eu tout le loisir de revivre en soirée sous la tente de la Matelote autour d'un bon repas.

Pour les régionaux de la Matelote et du Cercle de la voile de Grandson, la régates de clôture de saison aura lieu le 28 septembre.



Départ tribord amure pour une régates pleine de rebondissements. CHRISTIANE BAUDRAZ

Résultats en temps compensé

TCF1: 1. Nedeljko Mahmutovic, CVN; 2. Michel Matthey, GCNA; 3. Michel Baudraz, CNTY. **TCF2:** 1. Pierre Walt, CVN; 2. Jean-Marc Languetin, CVE; 3. Christoph Wirth, CVE. **TCF3:** 1. Thierry Pfister, MY; 2. Thierry Mérellat, CVE; 3. Michel Rusca, CVN. **TCF4:** 1. Claude Gilliéron, CNTY; 2. Erick Galmiche, CNTY. **Monocoques non jaugés:** 1. Laurent Jacot, CVG; 2. Jean-Jacques Cunier, BT; 3. Bernhard Bigler, CNC. **M3:** 1. Michel Gillard, CVG; 2. Raymond Wittmer, CNC.

Une première réussie

BASKETBALL Le tournoi M15 a été remporté par la Suisse, durant le week-end, à Yverdon-les-Bains.



Les jeunes basketteurs ont un nouveau tournoi. Réservé aux équipes M15, l'événement s'est déroulé dans la flambant neuve salle des Rives, à Yverdon-les-Bains. Dans des infrastructures au top, l'équipe de Suisse a remporté la compétition en dominant les Français de Chalon-sur-Saône en finale. Pully a battu de justesse Yverdon pour la 3^e place. Ci-dessus, l'Yverdonnois Léo Martin lors de la demi-finale disputée contre Chalon. JORGE FERNANDEZ



Les Ducks ont fière allure dans leurs maillots. YVERDON DUCS

Maintien acquis à domicile

FLAG FOOTBALL Les Ducks d'Yverdon ont fini 6^e au terme de leur première saison au plus haut niveau.

La dernière journée de la saison régulière du championnat de LNA de flag football s'est déroulée à Yverdon-les-Bains, samedi dernier. Les Ducks y ont disputé deux matches et, en terminant à la 6^e place du classement final, ont assuré leur maintien dans la division. «On a de bons espoirs

pour la saison prochaine», assure Alexandre Martin, président du club yverdonnois.

Sur leurs terres, les Ducks ont battu Saint-Gall Wolfpack 51-12, avant de s'incliner 25-44 devant ASVZ Blackbirds. Les Zurichois dominent le championnat depuis quatre ans. • M.G.